

# El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSI, S. L. P., Sábado 31 de Marzo de 1979

J. Angel Martinez Limón  
Director

Año XXVII



**CLAUSURA.** — Fianlizó ayer el I Encuentro Regional de Derecho y Relaciones Internacionales. Aquí, la entrega de diplomas a los participantes de 12 universidades por parte del coordinador, Lic. César Sepúlveda, acompañado de autoridades de la UASLP.

## El Desarrollo Petrolero Debe Correr Paralelo a Otras Areas: Dr. Meyer C.

El auge petrolero que vive nuestro país nos conducirá—por ahora—, a solucionar la crisis coyuntural de la economía nacional, afirmó ayer el doctor Lorenzo Meyer Cossío, quien se pronunció por limitar las exportaciones de petróleo, a condición de que se implemente una industria petrolera eficiente que no vuelva a ser enclave.

Necesitamos, dijo, una planta industrial eficiente y un plan de desarrollo realmente serio, y coordinar perfectamente bien el tipo de producción y explotación petrolera, con el resto de las áreas de

la economía mexicana.

Meyer Cossío fue el encargado de exponer el tema "El Petróleo y la Política Exterior de México", último punto del I Encuentro Regional de Derecho y Relaciones Internacionales, celebrado durante toda la semana en las instalaciones de la escuela de Jurisprudencia de la UASLP.

En su exposición—seguida muy de cerca y con pleno interés por unos 500 estudiantes y maestros de 12 universidades mexi

Pasa a la Página 4